

GIPUZKOAKO
ARGAZKILARI
ELKARTEA



SOCIEDAD
FOTOGRAFICA
DE GIPUZKOA

DE LA REAL SOCIEDAD BASCONGADA DE LOS AMIGOS DEL PAIS DE LA FEDERACION DE AGRUPACIONES FOTOGRAFICAS DEL PAIS VASCO

HILEROKO BERRI-EMAILEA

Junio-Julio 2006 Ekaina-Uztalla



FOTOGRAFIA CIENTIFICA

Registro de Fenómenos que el Ojo Humano puede ver

El pasado mes de abril tuve el gran honor de ser admitida como alumna en este atractivo y alucinante curso, organizado por el prestigioso Catedrático de la Universidad de Alcalá de Henares, Luis Monje Arenas. Se celebró en el Museo de Ciencias Naturales de Madrid, con una duración de dos semanas. Se estudiaron las ocho principales ramas de la fotografía científica, con una conferencia-coloquio para cada especialidad, introducida magistralmente por Luis Monje y tratada luego en profundidad por los mejores especialistas en cada materia. Además, Luis nos impartió los temas de Análisis de imagen y Fotomacrografía. Estudiamos la fotografía forense y policial impartida por D. Alejandro Caballero, Jefe de Formación de la División de Imagen de la Policía Científica, y D. José Reñones, Jefe de la División de Imagen de la Policía Científica, con visita a las instalaciones de la Policía Forense de Madrid. ¡Que increíble fue todo! Aprendimos, vimos e incluso utilizamos el polvo magnético y la cerusa para la localización de huellas dactilares. Vimos la sección de balística y todos los procesos. Vimos la localización de las personas por medio de las huellas.

En fin, que yo subí a una nube de la que me está costando trabajo bajar. Estudiamos la increíble fotografía KIRLIAN, impartida por los prestigiosos Doctores D. Enrique y Dña. Carmen, matrimonio de investigadores, cuya clínica está ubicada en Figueras siendo la única en España y que mediante el

estudio de la Energía Vital, corrigen desequilibrios energéticos por medio de la Bioenergía.; hice de conejillo de indias y para mi asombro tan solo estudiando el aura del dedo corazón de la mano derecha me dijeron las dolencias que padecía. "La zona lumbar y las piernas tienen una gran tensión y están muy afectadas", me dijo la encantadora doctora y pionera en estos estudios. "como que acabo de tener un accidente de coche", le contesté. Vino con su marido que también es investigador. Los dos superamables. Insinué que quizás un día aparezca por la clínica. "Te esperaremos con los brazos abiertos". Como veis, además del alucine de las materias tratadas, el ambiente de total camaradería y afecto era sensacional.

Nicolás Sánchez Bielma, autor junto con Luis Monje de los libros de tratamiento digital Anaya, nos dió un maravilloso tema: Fotografía Submarina,

con unas fotos que quitaban el hipo. En naturaleza tuvimos tres profes: dos de Galicia, Angel Manuel Sánchez y Stefano Rosellini, muy jóvenes y entusiasmados por su trabajo, con una serie de fotos interesantísima, y el tercero, el célebre y maravilloso fotógrafo de animales salvajes, D. Antonio Sabater, que es un encanto y muy gracioso. D. Francisco Bernal Roso, Ingeniero y Fotógrafo freelance fue también excepcional. Me llamó mucho la atención lo "asequibles", sencillos, amables y graciosos que son todos ellos. Las clases fueron super amenas pues nos reíamos a cada paso con sus ocurrencias y chistes.



Luis es un profesor que se involucra de tal manera que hasta organizó la comida para el último día en que fuimos de excursión, de 7.30 a 24 horas, visitando Alcalá de Henares y su preciosa Universidad, donde fotografié diversos nidos de cigüeñas, uno de ellos TRIPLE. Luego fuimos a Guadalajara y a continuación pasamos por los pueblos de la comarca (Trijunque, Torija, Sigüenza, Palazuelos, y otros). La charla sobre la interpretación de los ecosistemas predominantes, Fauna y Flora fue instructiva de lo más. Parámoos en Palazuelos y en Atienza, con visita a las salinas. De allí fuimos al Cañón de Santamera donde observamos gran diversidad de aves (buitres leonados, alimoches, etc). Después Pelegrina y el Parque Natural y la Hoz del Río Dulce. Luego fuimos al Mirador y monumento al Dr. Félix Rodríguez de la Fuente, donde pudimos entrar en la cabaña en que se guareció durante sus estancias para el estudio de aves y demás.

Son tales las vivencias que he tenido, el cariño que siento por profesores

y alumnos y tan interesante lo que tengo que contar que ya me ha concedido JJ un Area Reservada para el primer mes del curso próximo. Así que si quereis alucinar no tenéis mas que estar atentos y acudir ese día. Luis también nos enseñó a hacer fotos en 3D (tres dimensiones) y nos regaló una de todos nosotros sentados en las escaleras del Museo. Es preciosa y si os interesa saber como se hacen estaré encantada de transmitirlo lo que estos sabios me han tratado de enseñar. Por cierto, nos han entregado un precioso diploma que también os enseñaré. Y si en el futuro Luis sigue organizando cursos o talleres y estáis interesados en asistir ya sabéis donde estoy.

La vida es para vivirla. y ¡que mejor manera de hacerlo que aprendiendo y practicando nuestro gran amor a la fotografía, y haciendo muchos amigos! Esto va por mi queridísimo Alberto Fernández Ibarburu: A LA AMISTAD POR LA FOTOGRAFIA ... SÍ, ALBERTO, yo seguiré poniendo en práctica tu maravilloso lema.

Un abrazo a todos.

Marisol YABEN

La Boule

RESTAURANTE

¿Quieres tener BUENA SUERTE? Ven a por ella



18€
Menú del día





16€
Fin de semana

C/ Mayor, 1 • 20.003 DONOSTIA - SAN SEBASTIÁN

Menú de la Suerte

Lanza la bola en nuestra ruleta de 0 a 36
la suerte decidirá el importe del menú

**SIEMPRE GANAS
TE PUEDE SALIR GRATIS**

TEL. RESERVAS 943 426 564

casinokursaal.com